

## HISTORIA DE LA VIRGEN PEREGRINA DE SCHOENSTTAT EN MARBELLA

María, sabe lo que necesitamos, sabe que la acción más efectiva para “Mar bella” es venir como la Virgen de Schoenstatt, “lugar hermoso”. Ella desde siempre ya sabe donde y cómo quiere reinar. Ella es perfecta para este lugar. La Virgen de Schoenstatt, tres veces admirable, Madre Reina y victoriosa,

como “Madre”, viene a consolarnos de nuestras heridas del pecado, “¿no estoy yo aquí que soy tu Madre?”.... viene porque “donde sobreabundo el pecado, sobreabundo la gracia”, en esta, una sociedad huérfana, en un sitio multicultural, donde viven personas de tantas nacionalidades como es Marbella, se necesita especialmente la unión, viene a reunirnos como hijos del Padre, recordándonos que todos somos una misma familia, hijos de un mismo Dios, a través de gracia del acogimiento. Como “Reina” madre del Rey, en una sociedad dispersa con tantos con tantos Dioses, desarraigada, que vive muchas veces en soledad y sin un rumbo, viene a dirigir a sus hijos, de la mano como niños, al encuentro del Padre, viene a recordarnos la existencia de un solo Dios. Viene a poner orden, a ponernos en marcha, hacia el reino de Dios, con la gracia de la transformación. Es “victoriosa”, ya triunfó, vino ya con la bandera de la victoria, ella ya venció, la batalla en el corazón abierto que la acoge. Ella lo esta transformado todo por su intercesión con una fecunda gracia de misión.

Ella ha ido preparando todo, ha reunido de entre las naciones corazones pequeños, necesitados de Dios, enamorados del Señor, que lo han invocado, a través de la experiencia de la Cruz, de los Sacramentos y de consagraciones a María. Por pura Misericordia de Dios, se nos ha regalado al Santísimo en Adoración Perpetua y el Santuario peregrino de nuestra Madre y Reina, Tres veces Admirable de Schoenstatt con todas sus gracias, si “hoy ha llegado la salvación a nuestra casa!!.

También ha querido llegar a Marbella, lugar de jubilación de muchos europeos, porque el momento y tiempo mas importante de sus vidas, antes de la Pascua, del paso de la muerte, a la vida eterna, la viven aquí en soledad, desarraigados y necesitan estar acompañados, necesitan que se rece por ellos, necesitan recibir a la Madre para que termine de transformar sus corazones, para poder ganar esas almas para el cielo.

La Virgen Peregrina de Schoenstatt, llegó a Marbella en Marzo de 2016, posteriormente visitó Fuengirola, ahora esta visitando colegios, hospitales, Cáritas, casa de acogida y algunos pueblos como Istán y Cómpeta.

Nos quedaríamos cortos si quisiéramos explicar todos los testimonios que la Virgen nos ha permitido vivir con su gracia de “acogimiento”, hemos podido experimentar la presencia real de nuestra Madre en nuestras vidas, su cercanía y protección frente a las alegrías y ante la cruz, ha sido una gran bendición, y consuelo. Como en el Tabor, algunos hemos sido testigos de su gran poder para transformar nuestros corazones,



**Primeras 5 virgenes desde Santuario Hogar “Camino”, en Madrid que llegaron en 1 semana a Marbella.**

estamos experimentando muy fuertemente la gracia de “transformación”. Hemos vivido confesiones de acontecimientos no conscientes previamente, muchos están siendo capaces de enfrentar situaciones pasadas de conflicto y dolor, de la mano de María, hemos experimentado reconciliaciones y la fuerza del perdón. Hemos sentido la necesidad de agradecer su presencia, su amor y misericordia por tantos favores que ha obrado en nosotros, sin merecerlo, ella ha intervenido en los detalles más pequeños y con los más grandes milagros de gracia y transformación interior.

Podríamos decir que desde que llegó la virgen peregrina a Marbella, ha habido un antes y un después. La “gracia del envío apostólico” ha sido tan fuerte, que algunos, hemos aparcado otros proyectos para dedicarnos exclusivamente a este. Es como si el tiempo no existiera más, se ha hecho un continuo, despierta y dormida quiero ser para Dios a través de María. Nos ha dado la dicha de ser sus siervos inútiles de donde saca lo mas grande de lo mas pequeño. Hemos podido comprobar que cuando uno se encarga de las cosas de Dios, Dios mismo se encarga de las cosas de uno. Quien ha vivido la gracia de sentirse rescatado de la muerte por el Señor, no es capaz de dejar de agradecer y cantar su alabanza. “Hay de mi si no anunciese el Evangelio!”

Ha transformando vidas, obrando milagros y muchas cosas preciosas, gente metida en adicciones, o con enfermedades ha sido sanada, matrimonios que estaban muy alejados los esta uniendo, muchas personas y familias enteras han empezado a rezar el rosario, muchos miedos y preocupaciones han desaparecido, algunos matrimonios han logrado tener hijos tras largos años de espera, ha dando trabajo al que no lo tenía, a duplicado sueldos preservando el tiempo para el hogar, ha acercado hijos a sus padres, padres y familiares se han acercado por primera vez a la Fe, une con lazos fortísimos a misioneras, personas en los grupos, a estos con su comunidad, esta creando un ambiente de mas amor, compromiso y entrega en los hogares y en toda la comunidad.

Además casualmente el santuario de la Virgen peregrina, siempre llega a las casas de las personas en los momentos que mas se la necesita; cuando el hijo esta fuera y ese fin de semana justo viaja a ver a los padres, ¡llega la peregrina!, cuando uno tiene una cita con el medico, una operación, o prueba para un diagnostico específico y tiene mucho miedo, de repente ¡viene la Peregrina!, cuando tienes una visita de tu jefe o cercano importante para ti que nunca te ha visitado, ¡llega la Peregrina!, algunos han tenido que viajar a México tras el terremoto con mucha incertidumbre, ¡llego la Peregrina!, un a examen de oposición, una reunión con un cliente importante, ¡llega la peregrina! siempre tan oportuna llegando sin que nadie se lo pida, cambiando los turnos aquí y allí, para estar con nosotros esos 3 días del mes, ella siempre tan sutil en con sus detalles se adelanta!.

El Santuario de la Virgen Peregrina llego desde el Santuario de Madrid (Pozuelo) formando los primeros 5 grupos de virgen peregrina ¡en tan solo una semana!, queriendo mostrarnos su gran poder intercesor. Ahora son ya 21 grupos en los que ella ha querido derramar sus gracias, 7 son para enfermos, uno para Cáritas, dos para colegios, profesoras y casi 300 alumnos y dos para pueblos. Ha visitado la casa de acogida, ha estado presente en la campaña en contra del aborto en Málaga, a visitado enfermos del Hospital Comarcal y Quirón y a 9 sacerdotes, de los cuales tres la reciben en un grupo. Aproximadamente 1100 personas la ha recibido.

La Virgen quiere crear comunidad. Con su Santuario Peregrino esta creando lazos muy fuertes de unión entre nosotros. En el Calvario se ha creado una comunidad sólida, que sin tener una estructura, ni nada, la gente se conoce por sus nombres, conoce la vida de

los otros y hemos comenzado a rezar unos por otros, somos ya una gran familia!, eso es una bendición muy grande.

Cada día 18, día de renovación de la Alianza de Amor con nuestra Madre y Reina, se visita el Santuario Peregrino, celebrando la Santa Eucaristía, allí se entrega el Capital de Gracias a María, Peregrinamos pidiendo por nuestros grupos sus intenciones y por la misión de la viSchoenstatt en Marbella en las Parroquias del Calvario, la Divina Pastora, de San Miguel en Istán y en la Parroquia del Carmen de Fuengirola, donde además la Virgen de Schoenstatt está expuesta junto al Santísimo. Ofrecemos este día 18 cadenas de 1000 y 2000 Rosarios y adoración continua 24 horas por la misión. No sabemos pedir lo que nos conviene... “Madre danos lo que necesitamos, que permanezcamos fieles en el amor y servicio a Dios, para que se haga en nosotros tu divina voluntad..”

Ella nos propone hacer una Alianza de amor, para que se obre en nosotros el milagro del intercambio de corazones, para que ella nos transforme y derrame sus dones y gracias. Así en diciembre de 2016 la Virgen impulsa el primer curso de Alianza de Amor, con 20 personas, que peregrinan el “Día del Santuario”, el pasado 11 de Junio 2017, para sellar su Alianza de Amor con Nuestra Madre y Reina tres veces admirable de Schoenstatt, en nuestro Santuario de Pozuelo, con la diosidencia de ser el mismo día que el Patrón de Marbella, día de la Santísima Trinidad y aniversario de la Virgen del Rosario!, además la virgen recibe a Marbella, sin estar preparado con un coro rociero, todos vestidos de sevillanas!!, y es que su amor nunca podra dejar de sorprendernos!

Tras la Alianza y peregrinación al Santuario del primer grupo en Marbella, la Virgen ha seguido obrando muchísimos mas milagros de gracia, a través de todas las personas que sellaron su Alianza de Amor y toda la comunidad, con nuestro Ideal comunitario: “Unidos a María somos enviados por el espíritu a evangelizar con humildad y Misericordia” (Filip 2.1) con testimonios preciosos de reconciliación familiar, de sueños cumplidos, transformaciones interiores, sanaciones y una fuerte gracia de misión.

Hoy en día seguimos preparando talleres, para nuevas Alianzas, 52 personas más los han hecho y con el favor de Dios y María esperamos sellarlas el próximo 23 de Mayo de 2018, mes de María.

María ha querido en este año 2018, regalarnos las gracias del Santuario en nuestro Hogar!, para que descubramos la voluntad de Dios en nuestras familias, ella quiere estar presente en nuestro hogar, quiere cobijarnos, transformarnos, para enviarnos en misión, quiere un Santuario Hogar, iglesias domesticas, en una esta sociedad desarraigada, ella quiere que nos unamos a la Iglesia a una red de santuarios, rezando en familia, vincularnos juntos con Dios, para fortalecer nuestros vínculos familiares y nuestro compromiso apostólico con la comunidad. Ella nos ha concedido la gracia de formar a 21 personas para consagrar su Santuario Hogar, si Dios quiere el próximo 23 de Mayo de 2018.

Como esta obra es de Ella, lo que inicia, lo acaba y lo hace bien. Solo Dios conoce los tiempos, pero es verdad que hoy por hoy la mierda es mucha y los obreros pocos. Pedimos envíe los obreros necesarios y al Espíritu Santo para dejarnos guiar para continuar su obra con los tiempos que Dios y María nos tienen preparados. Damos las gracias por vuestro apoyo para este proyecto en Marbella, lugar que María ha escogido por su carácter Universal. Como dice el Evangelio: “ La paga ya la hemos recibido, al tener la dicha de poder anunciarlo”. Esta misión se nos ha ido de las manos, empezamos con poca gente y hoy son muchísimos los que están recibiendo a la virgen peregrina, no hay

muchas personas todavía consagradas ni que comprendan quién es la Virgen Peregrina, y sin embargo ella, ya está transformando sus vidas, obrando milagros, y conduciendo esta su gran obra misionera. Desde aquí os damos las gracias por todas vuestras oraciones, os pedimos especialmente vuestro apoyo, para poder seguir adelante y llegar donde quiera Nuestra Madre y Reina tres veces admirable de Schoenstatt.

Necesitamos voluntarios que puedan apoyar la misión, desde Madrid, aquellos que os sintáis llamados poneros en contacto con nosotros (Mikael Gaultier y Lara Morera. Tf / whatup 630020802. gaultiermodel@gmail.com)

La Virgen ya sabéis, nos paga el 100x1!.

Que Dios os bendiga!